

**Protokoll:**

Herr Diehl von der Koblenzer Bäder GmbH stellt den aktuellen Sachstand anhand einer Präsentation vor.

Auch wenn aktuell das Energiekonzept einer vollständigen Alternativenprüfung unterliegt, ist es das Ziel, das Hallenbad 2023 zu eröffnen. Verschiedene Maßnahmen können nicht nochmal vollständig neu ausgeschrieben werden, da dies einen enormen Zeitverzug bedeuten würde. Die Planungen sind jedoch so ausgelegt, dass das Energiekonzept zukünftig möglichst problemlos technisch weiterentwickelt und angepasst werden kann.

Aufgrund der aktuellen Prüfung können derzeit keine gesicherten Aussagen zu Kosten oder Abläufen gemacht werden.

Herr Oberbürgermeister Langner geht davon aus, dass in der nächsten Gesellschafterversammlung eventuell schon weitere Erkenntnisse zum Energiekonzept vorliegen. Über das Thema kann auch erneut im Rahmen der Klimaschutzkommission berichtet werden, sofern neue Erkenntnisse vorliegen.